

On a fêté les rois au Club Lundi 13 et mercredi 15 janvier 2014



Lundi 13 à la Métare et mercredi 15 à Jules Janin le Club de Saint-Etienne n'a pas failli à la tradition puisque les joueurs ont eu droit en ce début d'année à la fameuse galette qu'ils ont partagé dans un moment convivial et empreint de bonne humeur.

Le blanc cassis a été particulièrement apprécié de même que les jus de fruit pour les plus sobres.

Chacun à son tour assurait le service, Henri et Lulu découpaient les pâtisseries avec application.

Ce sont Henri Perriot et Annick Vollat qui ont été sacrés roi et reine le lundi 13 et Charles Bozzaco-Colona et Marie-Thérèse Chauvy le mercredi 15.

Le Club Stéphanois de Scrabble souhaite à tous les joueurs et à leurs familles une bonne et heureuse année 2014.

